

## Pferdeschlittenfahrt am 2. Februar in Dorfgastein

Um 9 Uhr gings mit Abfahrt beim Mehrzweckhaus in Bergheim mit dem Bus Richtung Dorfgastein. Es haben sich 44 Mitglieder der Ortsgruppe Bergheim zu diesem Ausflug eingefunden.

Nach der Ankunft und einem Tässchen Kaffee beim Dorfbäcker wurden die Schlitten der Familie Torbauer bestiegen und bei richtigem Winterwetter mit dichtem Schneefall gings auf zu der Rundfahrt durch Dorfgastein bis hinauf an die Gemeindegrenze von Bad-Hofgastein. Dabei konnten viele besondere Eindrücke des schönen Gasteinertales, in frischem Schnee gekleidet, mitgenommen werden.

Nach einer Mittagspause, mit vorzüglichem Essen beim Gasthof Walcher, fuhren wir entlang der Tauernbahnstrecke wieder zurück ins Zentrum von Dorfgastein.

Dort stand schon wieder unser Reisebus bereit und um 16 Uhr ging unser Tagesausflug am Parkplatz in Bergheim wieder zu Ende.

Die Fröhlichkeit der Teilnehmer haben diesen Ausflug zu einem besonderen Erlebnis gemacht. Herzlichen Dank an alle, die zum Gelingen dieses Tages beigetragen haben.

Wir freuen uns alle schon auf die nächsten Unternehmungen unserer Ortsgruppe des Seniorenbundes.



